

[Région](#) > [Hazebrouck et ses environs](#) > [Hazebrouck](#)

Hazebrouck : un insolite french cancan sur le balcon de l'hôtel de ville

PUBLIÉ LE 16/03/2014

La Voix du Nord

Tout est parti d'un banal pari. Sébastien Foutoyet, que l'on commence à bien connaître en ville à Hazebrouck, a encore sévi samedi soir sur la Grand-place...



En résidence d'artiste depuis quelques mois, il avait suggéré, au début de son séjour, aux animatrices de danse du centre socio-éducatif (CSE) d'organiser un french cancan.

« Le tout, c'était de trouver le lieu », explique Sébastien. On n'en attendait pas moins du comédien, qui a surpris les Hazebrouckois plusieurs fois par ses facéties. La dernière, au cours de la semaine écoulée, avait été de pêcher à l'aube dans le bassin du rond-point de la rue de Merville.

Cette fois, il a mis en scène huit danseuses et leur meneur de revue sur le balcon de l'hôtel de ville. Ces derniers ont, par trois fois à un quart d'heure d'intervalle, entamé un french cancan endiablé, chorégraphié par Céline, animatrice au CSE.

Parmi les spectateurs, il y avait ceux qui étaient dans la confidence, ceux qui avaient entendu parler d'un événement, les curieux qui voyaient bien que quelque chose se tramait et les surpris qui, en levant le nez, se sont laissés entraîner quelques instants vers le Moulin Rouge et ses danseuses !